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●点 鐘  今川忠男 会長 

●ソング   [それでこそロータリー］ 

●プログラム  地区研修・協議会報告 

 

●会長の時間 

 

皆さん、こんにちは。 

先週のプログラムは会員卓話野田和秀さんの

「ワインのラベルの読み方」でした。皆様はいか

がでしたでしょうか、私はその日のうちに復習を

させていただき、楽しい時間がつくれ、心より感

謝申し上げます。また、昨日地区協議会にご出席

いただきました、眞田会長エレクト次年度橋本幹

事そして次年度委員長の皆様、大変ご苦労様でし

た。お休みの中、福山赤坂ロータリークラブのた

めクラブ奉仕の実践をしていただき、心より感謝

申し上げます。 

さて、皆様には当然のことと存じますがこのク

ラブ奉仕はロータリーの木の根っこにあたります。

根っこがしっかり太く、大きく広がっていないと

地上の木はどうでしょうか。根っこには大きく２

つの役割を持っているといわれています。１つ目

は、水と栄養分を吸い上げ地上部まで届ける役割

です。木は生きていくために必要な水を根から吸

収し、同時に水に溶けている栄養分を取り込んで

います。この役割は主に細い根っこが担っていま

す。これを細根と呼びます。２つ目は、木の幹を

支えることです。幹の下に伸びる直根と横に伸び

る側根に分けることができます。高く大きくなる

ためには、幹と相応に、根もしっかり張っていな

いと倒れてしまします。 

クラブを充実させ、円滑に運営する。会員のお

一人お一人が「ロータリーを楽しく感じる」クラ

ブづくりをする。親睦、奉仕活動を活発に行う基

盤づくりをする。これらすべて、クラブ奉仕に通

じ、クラブの会員全員がすべきことであり、ロー

タリーライフの基盤であるといわれています。 

本日のプログラムは地区協議会報告です。地区

協議会の目的はクラブの会長エレクトと次年度を

担う役職者の方々が任務に備えて準備するために

開催されます。本日は、その地区協議会で次年度

に備えて研修いただいた内容を報告していただく

ことになっています。皆様、どうぞよろしくお願

いいたします。 

最後に本日のプログラムが未来輝く福山赤坂ロ

ータリークラブの活動に有益になりますことを祈

念して会長の時間とさせていただきます。 
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●幹事報告 

＜例会変更＞ 

福山北 RC 

 ・5 月 27 日(金) 定款第 6 条第 1 節により休会 

＜回 覧＞ 

・ハイライトよねやま 194 号 

 

●出席報告 

本日出席率 88.63％ 

（出席者 39 名 欠席者 5 名 出席免除者 2 名） 

前々回修正出席率 なし 

 

●スマイル BOX 

 

◆今川忠男 会長 

地区研修協議会にご出席いただきました委員

長の皆様、大変ご苦労様でした。本日の報告ど

うぞよろしくお願いします。 

◆眞田奈津基 副会長 

昨日の地区研修・協議会には次年度の役員の

皆さんに出席して頂きました。ありがとうござ

いました。本日、つつしんでご報告させて頂き

ます。 

また明日、ＮＨＫで 18 時 10 分から、弊社社

員であり福山ローズファイターズのメンバーで

もある高岡君が取材を受け、放映されます。是

非、ご覧になって下さい。 

◆岩永光司 幹事 

本日のプログラムは、地区研修・協議会報告

です。次年度委員長さん、よろしくお願い致し

ます。 

◆武田正敏 パスト会長 

昨日は、地区研修協議会に参加させて頂き感

謝です。 

先月 29 日、三女に女児を授かりました。私に

似てハンサムガールです？母子共々元気に過ご

しております。感謝です。 

◆佐藤 貢 パスト会長 

昨日、国際ロータリー第 2710 地区 2016-17

年度地区研修・協議会に出席してきました。 

次年度会長・幹事さんには大変お世話になり

ありがとうございました。 

ロータリー財団 3 年目になります。1 年よろ

しくお願いします。 

◆中根基博 会員 

昨日は、地区研修・協議会に仕事の関係で欠

席し、申し訳ございません。代理で出席いただ

いた山本様ありがとうございます。 

次年度は青少年奉仕委員長をさせていただき

ます。全力で任にあたりますので宜しくお願い

申し上げます。 

◆畑 弓子 会員 

地区研修・協議会へ昨日行って参りました。 

後ほど、国際奉仕について発表させて頂きま

すので宜しくお願い致します。 

◆西川和吉 会員 

昨日、地区研修に参加いたしました。この研

修で勉強した事を来年度の「クラブ管理運営部

門」に活かしたいと思います。 

◆山本秀樹 会員 

先日の地区研修へ青少年奉仕委員代表として

参加させて頂きました。700 名近くのロータリ

アンが集まり、大変勉強になりました。 

◆桑田真由美 会員 

昨日、地区研修協議会に出席させて頂き、広

報部門について発表させて頂きますので、よろ

しくお願い致します。 

◆吉元友浩 会員 

昨日の地区研修・協議会に参加させて頂きま

したが、10 時 30 分福山駅集合を 12 時 00 分集

合と勘違いしていまして遅刻しました。 

皆様に御心配と御迷惑を掛けましたのでスマ

イル致します。 

◆橋本慎吾 会員 

昨日の国際ロータリー第 2710 地区 2016-17

年度地区研修・協議会へ全ての関連委員会の委

員長及びメンバーの方々に参加いただき、誠に

ありがとうございました。 

次年度幹事として、自覚と責任を感じる時間

会員創業創立記念祝 

中根基博さん 

 学校法人山中学園 S15.5.23 



となりました。 

1 年間宜しくお願い致します。 

又、昨日・一昨日と福山ローズファイターズ

が初陣を飾る事ができました。残念な結果でし

たが、希望がもてる負けでした。今後もご声援

宜しくお願いします。 

◆武郷義昭 会員 

所用のため退席させていただきます。 

◆村井祐介 会員 

本日、所用にて退席させていただきます。申

し訳有りません。 

 

●プログラム 

＜地区研修・協議会報告＞ 

 眞田奈津基 会長エレクト 

 

 西川和吉 次年度プログラム委員長 

 

 桑田真由美 次年度広報・雑誌等委員長 

 

 石井宏和 次年度会員増強職業分類委員長 

 頓行一雄 次年度同副委員長 

 

 吉元友浩 次年度職業奉仕委員長 

 

 畑 弓子 次年度国際奉仕委員長 

 

 中根基博 次年度青少年奉仕委員長 

 山本秀樹 次年度同委員 

 

 

 

 

 

 



 佐藤 貢 次年度ロータリー財団委員長 

 

 武田正敏 次年度米山奨学会委員長 

 

 

※ 次回例会 

5 月 23 日(月)12:30～  

 クラブ協議会 

 「今年度委員会活動の振り返り」 

 


